

Am Freitag, den 11.02.2022 fand eine Winterschulung zu den Gefahren bei Einsätzen mit Elektrofahrzeugen statt. Neben den Rainfelder Feuerwehrmitgliedern waren auch je zwei Mitglieder der umliegenden Feuerwehren zur Schulung eingeladen und auch eine RTW-Besatzung des Arbeiter-Samariterbundes St. Veit lauschte den Ausführungen des Gastvortragenden.

Der Ausbildungsabend startete mit einem Theorievortrag, welcher durch FT Ing. Michael Steininger, MSc von der FF Amstetten ausgeführt wurde. Darin erhielten die Mitglieder sehr detaillierte Informationen rund um die Geschichte, das Erkennen und die Gefahren, die von Elektrofahrzeugen bei einem Feuerwehreinsatz ausgehen. Im Anschluss an die theoretische Ausbildung stand noch eine praktische Ausbildung zu den ersten Schritten bei der Erkundung sowie den technischen Möglichkeiten zur Abschaltung der Stromversorgung bei verschiedenen Fahrzeugmodellen am Programm. Dafür wurden uns dankenswerterweise von Porsche St. Pölten Süd, Autohaus Grabner und dem Autohaus Schmal Fahrzeuge als Anschauungsmodelle zur Verfügung gestellt, wofür wir uns auch an dieser Stelle noch einmal sehr herzlich bedanken möchten.

{gallery}2022-02-11 Winterschulung{/gallery}